



Accidentes dejan 22 muertos en Chile durante el fin de semana

Description

Carabineros de Chile informó hoy que al menos 22 personas murieron por accidentes en diversas carreteras del país, durante el feriado largo del fin de semana.

Desde la tarde del jueves y el viernes, un total de 385 mil vehículos salieron de la Región Metropolitana de Santiago, donde está la capital, para visitas familiares con motivo del tradicional asueto por el Día de los Santos.

El coronel Rodrigo Peña señaló que el número de fallecidos duplicó al registrado en 2023, cuando el descanso tuvo la misma duración que este año.

De acuerdo con el oficial, la cifra de siniestros viales fue de 400 y se hicieron inspecciones a más de 45 mil automóviles, que dejaron 166 personas detenidas, la mayoría por conducir en estado de ebriedad o bajo los efectos de otras sustancias.

La lista de víctimas fatales incluye a siete peatones, lo cual confirma que una de las tres causas de los accidentes es cruzar las carreteras por puntos no habilitados.

A ello se suma no prestar la debida atención cuando se maneja y conducir a exceso de velocidad.

El reporte es parcial, porque todavía falta el retorno de una gran cantidad de vehículos en las últimas horas del domingo.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025